



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media :	Radar Sempit	Halaman :	20
Kompas	Kalteng Pos ✓	Borneo News	
Palangka Post	Tabungan		

LKPD 2022 Pemkab Batara Mulai Diperiksa BPK

MUARA TEWEH - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barito Utara (Batara) melaksanakan pertemuan dalam rangka pemberitahuan entri meeting pemeriksaan interim atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) di aula Setda Lantai I, Jumat (27/1). Pertemuan pemberitahuan entri meeting tersebut dihadiri Sekda Des Muhlis, Ketua Tim BPK RI Perwakilan Kalteng Dony Rahadian bersama tiga anggota, asisten sekda, kepala perangkat daerah dan undangan lainnya.

Sekda Muhlis mengatakan, entri meeting ini bertujuan untuk memperkenalkan tim BPK RI Perwakilan Kalteng yang akan masuk

ke perangkat daerah dalam rangka permintaan bahan untuk penyusunan pemeriksaan LKPD Tahun Anggaran 2022.

"Selamat datang kami ucapkan kepada Ketua Tim BPK RI Perwakilan Kalteng di Bumi Iya Mulik Bengkang Turan, Pak Dony Rahadian dan rombongan. Alhamdulillah saat ini kita bisa hadir pada kesempatan ini dalam rangka entri meeting pemeriksaan interim atas LKPD Pemerintah Kabupaten Barito Utara," kata Sekda Muhlis.

Muhlis menyampaikan, hari ini tim BPK Perwakilan Kalteng datang ke Kabupaten Barito Utara selama 30 hari mendatang dimulai hari ini 27 Januari sampai 27 Februari 2023 untuk melaksanakan pemeriksaan terhadap LKPD di Barito Utara.

"Diharapkan kepada PD untuk kerja samanya. Sehingga dalam pemeriksaan bisa berjalan mulus dan

lancar serta mendapat Opini WTP untuk yang ke 9 kalinya," kata Muhlis. Muhlis menyampaikan, dari hasil

audit dari BPK Perwakilan Kalteng ini nantinya bisa lebih rapi lagi sehingga LKPD bisa lebih baik.

"Harapan saya semoga semua berjalan lancar hingga akhir. Terlebih Pemkab Barito Utara dibawah pimpinan Bupati H Nadalsyah telah memorehkan prestasi sebagai predikat opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) sebanyak 8 kali berturut-turut sejak tahun 2014 lalu. Untuk itu, diharapkan kerjasamanya kepala perangkat daerah lingkup Pemkab Barito Utara," ucap Sekda Muhlis.

Ketua Tim BPK RI Perwakilan Kalteng Dony Rahadian mengatakan, kegiatan ini setiap tahun rutin dilaksanakan. Tujuan dari pemberitahuan entri meeting pemeriksaan interim atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Pemerintah Kabu-

paten Barito Utara tahun anggaran 2022 sama seperti tahun-tahun sebelumnya yaitu melakukan pemeriksaan terhadap laporan keuangan pemerintah daerah.

"Dalam pemeriksaan ini nantinya tidak semua SKPD yang diperiksa, hanya ada beberapa dinas atau pejabat. Pemeriksaan laporan keuangan sama seperti tahun sebelumnya seperti belanja barang dan jasa, dan bansos serta lainnya. Untuk tahun ini ada sedikit berbeda yaitu pendapatan," kata Dony.

Dikatakannya, tahun ini tim BPK RI Kalteng mulai akan memeriksa pendapatan dari awal, dan terkait dengan pajak. "Kami dari BPK RI perwakilan Kalteng sangat getol terkait dengan pajak," pungkasnya. (ber/uni)